



Filmabend



Weisst du noch?

Dienstag, 20. Januar, 19 Uhr
Kirchgemeindehaus Horgen

mit Senta Berger und Günther Maria Halmer
in den Hauptrollen.

Eintritt frei, Kollekte



Weisst du noch?

Marianne (Senta Berger) und Günter (Günther Maria Halmer) sind seit 50 Jahren verheiratet. Doch in den vergangenen Jahrzehnten ist aus ihrer feurigen Liebe eine trostlose Routine geworden. Sie können sich kaum noch entsinnen, warum sie sich überhaupt ineinander verliebt haben. Deshalb beschliesst das Paar, eine «Wunderpille» einzuwerfen, die alte Erinnerungen zurückbringen und Schwung in ihr Leben bringen soll.

Tatsächlich reisen die beiden mithilfe der Pillen zurück in alte Zeiten. Mit jeder Pille tauchen sie tiefer in gemeinsame Erinnerungen ein: die erste Liebe, Reisen, Kinder, doch auch Krankheit und Streit. Das Wiedererleben ist nicht nur romantisch, sie werden mit guten, aber auch mit schlechten Erinnerungen konfrontiert. So beginnt für das Paar eine Reise in die eigene Geschichte, die sie erkennen lässt, was im Leben zählt und ob sie neu beginnen können.

91 min, deutsch mit deutschen Untertiteln.

Eintritt frei, Kollekte, anschliessend Diskussion.